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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2969 回 2024.2.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。佐野市消防本部、消防長 飯島美津浩様です。本日、卓話をお願いしております。 

続きまして、消防次長の栗原徹様です。ようこそ、葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

「1.5℃の約束」 地球温暖化を防ぐためには、世界の平均気温の上昇を 1.5 度に抑えることが目標とさ

れる中、現在すでに 1.45 度まで上昇していて、南極では氷が溶け出し世界の海面が上昇しているそうです。

今年は、さらに、高くなる可能性があるそうです。昨日からの雪が大雪になるところ、温暖化により雨にな

ったといっても過言ではありません。本日は、「気象災害」と、私が葛生町消防団第３分団に入っていた頃の

お話しをさせていただきます。 

23 年前の当時は、山林火災や建物の火災が非常に多く、出動回数

が月に一度くらいはあったと思います。長島医院さんの隣の家で建

物火災があったとき、長島先生は自ら燃えている家の屋根に上って、

看護師さんからのバケツリレーで初期消火活動をされていました。

勇気のある光景を今でも忘れなれません。 

当時は、大晦日や正月でも、「こちらは防災葛生です」という放送

がして「またか」と思うくらい出動が多かったと記憶しています。夜中の長坂山での山林火災も、何度もあ

りました。また、柿平町あたりから登っていく山道の頂上付近での火災は、真冬の寒い夜中にポンプ車の荷

台に乗って 40 分かかる道のりが、寒さとサイレンを身近で聞いている音量が、とてもきつかったことを記

憶しています。あくとプラザで行われた葛生町消防操法大会の時は、その他火災が発生し、大会が一時中断、

一斉に消防車が並んで現場に行き、消火してから再度操法大会を続けた記憶があります。台風で、秋山川の

氾濫を防ぐため、竹流しや土嚢(どのう)づくり作業を行ったこともあります。消防本部、消防署、消防団員

の皆様は、これから多発する自然災害に対しても、出動する機会が多くなって

くると思います。最近では、世界中で大雨、強風、乾燥、雷などの気象現象に

よって発生する災害「気象災害」が多くなってきています。昨日のニュースで

は、米カリフォルニア州に暴風雨と大雪により、90 万戸が停電したそうです。

台風、暴風雨、洪水、土砂災害、地震、津波、自然火災、大雪、寒波、干ばつ

や水不足といった自然災害は、時として想像を超える力で襲ってきます。生活

お客様紹介及び会長挨拶 
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する中で、どれだけ警戒をしていても起る可能性があります。 

日頃から、防災対策の準備をしておくことで、災害時でも被害を少なくすることができます。これから、

少しでも消防の方々のお役に立てるような、防災対策の準備が出来る街づくりを、地域の人々や我々ロータ

リアンとしても、皆さんと一緒に考え実行していきたいと思います。 

 

誕生祝 酒庭和一君、長島 徹君、中野勇夫君、髙橋竜馬君、松原維一郎君 

結婚祝 

奥山浩司君      平井 誠君     大串政希君     森 徹君 

皆出席 須藤功一君（8年） 

 

・佐野市消防本部消防長 

    飯島三津浩 様 

  
 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 12 名 0 名 66.7％ 

本日の欠席者 
飯塚 大橋 小曽戸 工藤 駒形 石澤 田中 中本 長島 野部 

馬場（大） 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/30 8 名 0 名 73.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

慶 事 報 告 

ゲ ス ト 卓 話 
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関塚 保雄 君 

本日は、佐野市消防本部 飯島消防長、栗原消防次長、葛生ロータリークラブへようこそ

お越し下さいました。また、飯島様には、貴重な卓話をありがとうございました。 

これからもよろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 

結婚祝をいただき、ありがとうございました。 

本日、弊社は創立 95 年を迎えることができました。 

日頃のご厚情に改めて御礼申し上げます。 

谷  和文 君 飯島消防長、栗原次長には、公務多忙中卓話ありがとうございました。 

中田 英昭 君 
日曜日、佐日同窓会主催の佐野駅前清掃に参加して来ました。 

ご一緒した寺内会員ご苦労さまでした、 

須藤 功一 君 
佐野市消防本部、飯島三津浩消防長様 卓話ありがとうございました。 

又、皆出席 8 年いただきありがとうございました。 

片柳 克敏 君 佐野市消防本部 飯島様、栗原様、日頃からの安全な町尽力に感謝いたします。 

中野 勇夫 君 

飯島消防長ようこそ葛生 RC へ、卓話ありがとうございます。 

誕生祝をいただいてありがとうございます。18日で 61歳になります。 

ゴルフ、ドライバー１Ｗをふるヘッドスピードも昨年は 40キロ出ていたのに、どんなに降

っても 39キロしか出ませんでした。ガッカリ・・・ 

土屋  登 君 
飯島消防長、栗原消防次長、葛生ロータリークラブにようこそ。 

卓話ありがとうございました。 

川上 卓也 君 飯島様、栗原様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。卓話ありがとうございました。 

飯田  稔 君 飯島様卓話ありがとうございました。火の用心に充分に気を付けたいと思います。 

髙橋 竜馬 君 
誕生祝いをいただきました。ありがとうございました。 

雪が降ると商売的に大変ありがたいです。 

平井  誠 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。週末、自宅に戻るのに良いお土産となります。 

飯島消防本部長様、卓話ありがとうございました。 

大串 政希 君 

飯島様、栗原様、本日はお越しいただきありがとうございます。 

今後も消防団活動ご支援宜しくお願いします。 

結婚祝いをいだたきありがとうございます。 

森  徹  君 結婚祝いをいただきました。ありがとうございます。 

松原維一郎 君 
佐野市消防団本部 飯島消防長、本日は卓話ありがとうございました。 

又、誕生祝いを頂きましてありがとうございます。50才になりました。 

寺内 奨  君 
飯島消防長様、本日は貴重なお話しありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いします。 

永井 治寿 君 

2/3 のサッカーの試合は残念でした。 

日本代表は準々決勝で、青藍泰斗高は準決勝で負けてしまいました。 

人生は七転八起です。 合掌 

合 計 36,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 


